

DES NOUVELLES DE LA COLONIE

MUNICIPALE A DESAIGNES

RAPPORT D'UNE MONITRICE

Desaignes, par sa situation, son cadre montagnoux est un lieu rêvé pour les vacances. Les enfants trouvent dans les bois et dans les prés, l'air pur et les espaces libres dont ils ont besoin pour jouer à loisir.

Ils prennent un grand plaisir à aller à « La Sapinière », construire leurs « cabanes ». Samedi soir, les monitrices ont organisé une fête à leur intention ; tous attendaient avec impatience et curiosité. Après le repas du soir, dans la salle de jeux on leur raconta des histoires et on les fit chanter, puis le spectacle commença.

Le premier numéro amena les enfants à Paris, aux Folies Bergères avec du French Cancan ; puis une chanson mimée les ramena en 1860 avec « Le Zouave » qui les amusa par ses costumes et ses déguisements ; la première partie s'acheva par une scène comique « Sur le banc ». Après un court entr'acte, la seconde partie entraîna les enfants sur les mers lointaines et sur un bateau pirate avec « Les Corsaires ». Le spectacle s'acheva avec « La somnambule ».

midit, nos enfants ont assisté à

Dans la semaine, mardi après un spectacle de marionnettes. Nos petits colons aidèrent Guignol à se débarrasser du méchant bandit. Notre petit Mimile, ne lui ménagea pas ses grands coups de bâton, dans les rires et les cris de ses camarades déchainés et enthousiasmés.

De plus, une fois par semaine, les enfants assistent à une séance de cinéma à la colonie.

A ce rythme, le temps passe vite. On n'a pas le temps de s'ennuyer.

Les enfants emporteront de leur séjour à Desaignes d'inoubliables souvenirs, dont ils parleront longtemps encore à la maison.